

Gloggner AG expandiert mit einem Actros

- **Regional stark im klassischen Kippergeschäft**
- **Neu auch Muldentransporte mit Actros und Welaki-Aufbau**

Schlieren – Die Gloggner AG im luzernischen Perlen-Buchrain ist ein Familienunternehmen, welches 1973 gegründet wurde und heute in zweiter Generation von drei Brüdern und deren Schwester geführt wird. In der Region ist man bekannt für die eigenen Deponiebetriebe, die vielfältigen Leistungen im Kippertransport sowie für die Vermietung von Baumaschinen inklusive Fachpersonal. Um die hohen Ansprüche der Kunden zu erfüllen, vertraut man bei der Gloggner AG auf 35 kompetente und motivierte Mitarbeiter, einen modernen Fuhrpark mit 25 Lastwagen sowie einen spezialisierten Baumaschinenpark mit dazugehöriger Werkstatt und Schlosserei.

«Das Muldengeschäft, welches wir unserer treuen Kundschaft neu anbieten, soll für unser Unternehmen ein weiteres Standbein werden», so Josef Gloggner. Der Mercedes-Benz Actros 2544 6x2 L mit Welaki-Aufbau von Gergen ist die erste Massnahme für den expansiven Schritt. Gleichzeitig vergrössert man in Perlen das Betriebsgelände der Gloggner AG. Die Gloggner AG will ein starker regionaler Partner bleiben und sieht auch in Zukunft ihr Betätigungsgebiet in Luzern und Umgebung.

[Go Back](#)

Veröffentlicht am
15:46:43 12.04.2008

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=85&pdfview=1>